



El personal administrativo contará con una vicerrectora en el equipo de Giner Abati

El catedrático de Antropología presenta hoy su programa, que incorpora un cargo inédito hasta ahora en la historia de la Universidad

:: RICARDO RÁBADE / WORD

SALAMANCA. La apasionante carrera electoral que determinará el nombre del sucesor de Daniel Hernández Ruipérez al frente de la Usal cuenta hoy con otro acontecimiento destacado. El catedrático de Antropología Social y candidato a rector, Francisco Giner Abati, presenta, a partir de las 13:15 horas en el Colegio Arzobispo Fonseca, su programa académico y los nombres de las personas que integran su equipo rectoral. Giner Abati realiza esta presentación, después de que la pasada semana sus contrincantes electorales –la catedrática de Bioquímica y Biología Molecular, María Ángeles Serrano, y el catedrático de Derecho Administrativo, Ricardo Rivero– celebraran sendos actos para detallar sus propuestas académicas y las personas que conforman sus respectivos equipos rectorales.

Francisco Giner Abati ha introducido en su equipo de gobierno una novedad, absolutamente inédita hasta ahora en la fecunda historia de la institución académica salmantina, como es la creación de un Vicerrectorado para gestionar las necesidades y la problemática del personal no docente de la Usal. Para ello, ha incorporado a su candidatura a Tránsito Ferreras, miembro del personal de administración y servicios y responsable del área de Coordinación de los Servicios Bibliotecarios, quien asumirá las competencias de un Vicerrectorado creado específicamente para el PAS, que engloba también la coordinación de los diferentes servicios universita-



Tránsito Ferreras

Francisco Giner Abati es catedrático del área de Antropología Social. :: WORD

rios. De hecho, es la primera vez que un miembro del PAS ha sido seleccionado para formar parte de un equipo rectoral, según destacó el catedrático de Antropología Social. Evidentemente, para que estas novedosas ideas se materialicen, Francisco Giner Abati tendrá que ganar los comicios rectorales que se celebrarán el próximo 20 de noviembre.

El resto de los nombres que vertebran el equipo rectoral que lidera Giner Abati son profesores. Además, los estudiantes recibirán una especial atención en el organigrama académico que ha diseñado este veterano catedrático de la Facultad de Psicología.

La presentación del equipo académico de Giner Abati tiene lugar

Rivero y Serrano prosiguen con sus actos electorales

Ricardo Rivero explicó ayer su programa en la Facultad de Derecho a profesores, estudiantes y personal no docente de este centro, del que fue decano hasta el pasado mes de mayo, cuando presentó su dimisión. María Ángeles Serrano continúa con sus encuentros con diferentes sectores de la comunidad universitaria y hoy visita el Instituto de Biología Funcional y Genómica y la Facultad de Educación.

después de que el pasado 5 de octubre el catedrático de Antropología Social organizara otro acto, en aquella ocasión en la Cámara de Comercio, donde contó con dos conferenciantes que ahondaron en uno de los principales mensajes que fundamentan la opción académica que lidera, como es la necesidad de abrir la institución universitaria a la sociedad.

Por su parte, el vicerrector de Investigación y Transferencia y candidato a rector, Juan Manuel Corchado, registrará este próximo viernes su candidatura en la Junta Electoral. Será a partir de entonces cuando iniciará su campaña, presentando su programa y a los miembros de su equipo a la comunidad universitaria.